

***Reconnaissance, enquêteur, responsabilité.***

Nous voilà renvoyés au rang de produits labellisés, comme dans les commerces de bouche. Peut-être ne le savez-vous pas encore, nous sommes désormais labellisés « Ville prudente », comme les fromages, les fruits ou les pommes de terre dotés d'un qualificatif lié au terroir.

Ainsi, en marge de son escapade rue du Faubourg Saint-Honoré, l'édile-Président a monnayé auprès de la Prévention Routière, lors du Congrès des Maires, cette reconnaissance.

Désormais, en plus des rendez-vous du samedi largement médiatisés, il peut dire qu'il veille nuit et jour à notre sécurité !

Jadis, la Prévention Routière, avant de décerner à l'automobiliste le macaron qui pouvait orner son pare-brise, exigeait des milliers de kilomètres sans accident, enquêtait auprès des assureurs, etc.

Dans le cas présent, il semble que l'enquête n'ait pas été très approfondie.

En venant sur place, l'enquêteur aurait pu constater que les automobilistes jonglent avec les itinéraires de déviation mal balisés, que les trottoirs sont envahis de véhicules obstruant le passage aux piétons, mais aussi la visibilité aux croisements. Sans compter les parkings insuffisants, même quand ils ne sont pas occupés par des engins de chantier.

Cet enquêteur aurait aussi constaté la récente condamnation, avec sursis, de la commune, à une amende de 30 000€ suite à un accident ayant coûté la vie à un jeune motocycliste dont la responsabilité n'était pas avérée.

Seul l'édile-Président ignorait que la sécurisation dans sa ville était de sa seule responsabilité, et pas de celle d'autres instances départementales, qu'il considérait comme responsables.

Il nous apparaît que nous devenons otages d'une surmédiatisation égocentrique laissant subodorer une campagne électorale à ses débuts.

Que nous réserve l'avenir ? Nous avons déjà eu droit à l'enfance, l'adolescence de l'Enfant du Pays, et maintenant, à ses entrées dans la salle des fêtes de l'Élysée ?

Un panneau d'entrée de ville « Ville Prudente » est-il plus gratifiant que celui de 'Ville amie des Enfants » ?{jcomments on}